
Frau Bühse überreicht der Verwaltung einen Fragenkatalog von Frau Sabine Krebs, der stellv. 
Stadtteilvorsteherin in Wittorf. Diese Fragen konnten in der Beiratssitzung nicht abschließend 
beantwortet werden. Der Stadtteilbeirat spricht sich dafür aus, den Wittorfer Teil der Vorlage zu 
vertagen. Herr Delfs verweist noch mal auf die Fahrgastzahlenermittlung. Der Ausschuss folgt 
der Anregung von Herrn Dr. Tauras, die Vorlage hinsichtlich der Linie 12 zurück zu stellen. Frau 
Bühse läßt darüber abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
Beschluss: 
 
1. Die Ratsversammlung stimmt dem Maßnahmenkonzept zur Kostenoptimierung im Stadtbus-

verkehr zu. 
 
Zusatz: 

 Mit Ausnahme der Linie 12 (Verzicht auf die Schleifenfahrt). 
 
2. Die Maßnahmen sollen zum nächsten Fahrplanwechsel umgesetzt werden. Die Verwaltung soll 

auf eine zeitnahe Umsetzung bei der Stadtwerke Neumünster Beteiligungen GmbH hinwirken. 
 


